

24Jam

Dihadapan Pj Ketua PKK Sulsel, Dokter Ulfah Paparkan Berbagai Inovasi PKK Barru

Warta.co.id - BARRU.24JAM.CO.ID

Aug 6, 2024 - 06:43



Dokter Ulfah bersama Pj TP PKK Sulsel Ninuk Triyanti Zudan

BARRU- Pelaksana tugas (Plt) Ketua TP. PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, bersama Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh,

M.Si, menerima kunjungan kerja (Kunker) Pj Ketua TP PKK Sulawesi Selatan Ninuk Triyanti Zudan, S.H, M.H.

Ninuk Triyanti bersama rombongan disambut di Ruang Rapat Pimpinan Lantai 5 Kantor Bupati Barru, pada Senin (5/8/2024). Kunker ini adalah dalam rangka silaturahmi dan sosialisasi, monitoring, evaluasi dan pelaporan TP PKK Provinsi Sulsel.



Dalam kesempatan itu, Dokter Ulfah sapaan akrab Plt. Ketua TP. PKK Barru memaparkan berbagai inovasi yang saat ini tengah dilakukan oleh TP. PKK kabupaten Barru. Menurutnya, semua inovasi-inovasi yang telah dicetuskan oleh almarhumah Hj. Hasnah Syam, tetap dilanjutkan oleh PKK Barru.

"Kegiatan PKK Barru yang sebelumnya digagas oleh almarhumah Hasnah Syam tetap kami teruskan. Kegiatan itu diantaranya, pengajian rutin di 7 Kecamatan 55 desa/kelurahan, 198 dusun yang dilaksanakan setiap bulan dan pembinaan kepada sekitar 200 Kelompok Bermain (KB) dan PAUD", urai Dokter Ulfah.



Kemudian lanjut Dokter Ulfah, pengembangan UMKM di 7 Kecamatan, dimana pihaknya telah membantu mengembangkan Wastra corak Berru dan Galeri Pelangi dengan pengembangan dan pemasaran Kopi Harapan didesa Harapan.

"Untuk progam Hatinya PKK, di beberapa Kecamatan sudah ada pemanfaatan lahan dan terdistribusi di pasar, selain untuk kebutuhan rumah tangga juga sudah ada rekanan catering", ujar Dokter Ulfah.

Sedangkan untuk inovasi KB (Keluarga Berencana) Dokter Ulfah menyebutkan Rumah Dataku Kampung Keluarga Berkualitas di Desa Jangan-Jangan Kecamatan Pujananting.

"Dan terkait program imunisasi Polio, saat ini kami dan Tim Imunisasi Polio tetap genjot agar Barru tetap berada di zona hijau", pungkasnya.

Sementara itu, Pj Ketua TP PKK Provinsi Sulsel Ninuk Triyanti mengatakan bahwa Kunker ini dalam rangka silaturahmi, sosialisasi, monitoring, evaluasi dan pelaporan TP PKK Provinsi Sulsel dikabupaten Barru, dengan mengunjungi beberapa lokasi dikabupaten Barru.

"Banyak program yang penuh kebaikan di Barru dan program atau inovasi yang terbaik di Barru akan kami sosialisasikan kepada daerah lain. Saya berharap Pemda Barru dan TP PKK tetap melakukan pembinaan dan kerjasama berkesinambungan dengan TP PKK Provinsi Sulsel", harap Ninuk

Selanjutnya Dokter Ulfah mendampingi Pj Ketua TP PKK Provinsi Sulsel bersama rombongan dan OPD terkait melakukan kunjungan di 3 Lokasi.

Lokasi pertama yang menjadi kunjungan adalah KB toga Holistik Integratif Desa Tompo Kec. Barru yang terintegrasi dengan sistem pelayanan satu pintu.

Pada kesempatan ini juga, diserahkan bantuan berupa alat permainan, Multi Vitamin, Taburia dan juga menyerahkan Kartu Identitas Anak secara simbolis kepada anak didik.

Kemudian lokasi kedua di SMKN 5 Barru Kecamatan Balusu, Ninuk Triyanti dan Dokter Ulfah melakukan penanaman pohon dan menyerahkan bantuan berupa buku 50 eksemplar, Kitab suci Alquran, fasilitas dokumen kependudukan, Dispenser, Bibit hortikultura , alat olahraga, dan tablet tambah darah.

Lokasi ketiga di Rumah Data Keluarga Berencana Kampung Keluarga Berkualitas Merpati Di Dusun Bette Desa Jangan Jangan Kecamatan Pujananting

Dikesempatan ini juga dilakukan Wisuda Sekolah Lansia Sipakarennu Desa Jangan sebanyak 14 Lansia di Kantor Desa Jangan jangan dan terakhir melakukan panen secara simbolis di kawasan Perkebunan Nanas Dusun Bette.